

04.01.2021

Weiterhin Personal für Landesimpfzentrum Ludwigshafen gesucht

Die Stadtverwaltung Ludwigshafen dankt für die zahlreiche Unterstützung im Landesimpfzentrum Ludwigshafen. In der Walzmühle konnte nach den Weihnachtsfeiertagen mit dem Impfen zahlreicher Bürger*innen begonnen werden. Damit dieser Service weiter aufrechterhalten werden kann, werden aber noch dringend weitere Helfer gesucht. Zur Unterstützung des Corona-Impfzentrums sowie um den Personaleinsatz flexibel planen und koordinieren zu können, werden insbesondere Apotheker*innen, Notfall- sowie Rettungssanitäter*innen gebeten, sich unter nachfolgendem Link auf der Webseite des Ministeriums für Soziales, Arbeit, Gesundheit und Demografie Rheinland-Pfalz zu registrieren: covid-19-support.msagd.rlp.de/eden/default/index/register. Sind die erforderlichen Daten wie Qualifikationen und mögliche Einsatzzeiten für die Impfzentrumskoordinatoren sichtbar, kommen diese unaufgefordert auf die Personen zu.

Das Impfzentrum in Ludwigshafen ist eines von 31 solcher Zentren in Rheinland-Pfalz, in denen sich in den kommenden Monaten Bürger*innen gegen Corona impfen lassen können.